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НОВОСТНОЙ ДАЙДЖЕСТ ПРОФСОЮЗА АСМ РФ

22 МАЯ ВЫПУСК 107

В ПРОФСОЮЗЕ АСМ РФ
ОБСУДИЛИ ВАЖНЫЕ ВОПРОСЫ

В целях контроля за реализацией Отраслевого
соглашения по машиностроительному комплексу
за 2023 год был проведён анализ выполнения

отдельных положений всех разделов соглашения.
Информацию о выполнении Соглашения
предоставили 88 предприятий и организаций. Об
этом рассказала Надежда Егорова на Президиуме
Профсоюза АСМ РФ.

- Анализ показал, что большинство предприятий при

разработке коллективных договоров и локальных

нормативных актов учитывают нормы Отраслевого

соглашения. Все разделы соглашения, такие как

«Режимы труда и отдыха», «Социальные гарантии.

Льготы и компенсации», «Обязательства работодателя

по созданию условий для осуществления

деятельности профсоюза», «Гарантии работникам,

входящим в состав выборных коллегиальных органов

профсоюзных организаций» и «Контроль за

выполнением соглашения», выполняются в полном

объёме.

Однако выявлены некоторые области, где

предприятия не выполнили свои обязательства,

предусмотренные Отраслевым соглашением.

Например, раздел «Взаимодействие сторон

социального партнёрства» содержит пункт 3.5,  который

предусматривает представительство профсоюза в

коллегиальных органах управления с правом

совещательного голоса. Однако 18% предприятий не

обеспечивают это представительство.

Также раздел «Оплата труда» включает пункт 5.3.7,

согласно которому в 2023 году только 70% организаций

проиндексировали заработную плату.

36% организаций не выполняют требование о

финансировании мероприятий по улучшению условий

и охраны труда (не менее 0,3% от суммы затрат на

производство продукции).

36 % организаций не участвуют в проведении

мероприятий, связанных с развитием кадрового

потенциала, и 27% организаций – по мероприятиям,

связанных с молодежью.

Основные причины неполного выполнения

Отраслевого соглашения на предприятиях отрасли

включают малую численность профсоюзных

организаций, недостаточную активность профсоюзных

комитетов, отсутствие эффективного сотрудничества

между участниками социального партнёрства, текущую

экономическую ситуацию и финансовые трудности.

15 - 16 мая в Нижнем Новгороде
состоялись XII заседание
Центрального комитета
Профсоюза АСМ РФ   и ХХ 
заседание Президиума. 
Основными вопросами стали
итоги  XII съезда ФНПР, созыв Х
Съезда Профсоюза АСМ РФ,
отчёты и выборы, выполнение
Отраслевого соглашения, отчёт о
работе Профсоюза за 2020–2023
гг.,   организация и участие в
различных конкурсах, итоги
первомайской акции и другие
вопросы.

https://profasm.ru/
https://vk.com/profasmrf


ГОТОВИМСЯ К СЪЕЗДУ ПРОФСОЮЗА АСМ РФ

В рамках проводимых профсоюзных

мероприятий в Нижнем Новгороде прошла

встреча Андрея Фефелова, Председателя

Профсоюза АСМ РФ и Президента компании

Вадима Сорокина. Состоялся

конструктивный диалог о развитии компании

и её перспективах.

Подобные встречи с первым лицами

предприятий свидетельствуют о налаженном

диалоге между социальными партнёрами,

эффективном взаимодействии между

сторонами, заинтересованными в успешном

развитии предприятия и обеспечении

социальных гарантий для сотрудников.

15 – 16 мая прошли заседание Президиума и Центрального
комитета Профсоюза АСМ РФ, где ключевым вопросом была
подготовка к X Съезду Профсоюза АСМ РФ.

Принято решение о созыве Съезда и его проведении 17–18

февраля 2025 года в Москве. Утверждены проект повестки Съезда и

состав  комиссии по его подготовке, определена норма

представительства делегатов и кандидатов в исполнительные

коллегиальные органы Профсоюза

В своем выступлении на Пленуме Андрей Александрович,

Председатель Профсоюза АСМ РФ, отметил, что начинается

отчетно-выборная кампания, и очень важно использовать

возможности отчетов и выборов для организационного,

финансового, кадрового укрепления Профсоюза.

ИТОГИ СМОТРА-КОНКУРСА НА ЛУЧШУЮ ПЕРВИЧНУЮ
ПРОФСОЮЗНУЮ ОРГАНИЗАЦИЮ ПРОФСОЮЗА АСМ РФ - 2023

ППО ООО «Энгельс Свечи

зажигания», председатель Мошнин

Василий Алексеевич;

ППО ООО «Ликинский автобус»,

председатель Синева Кетеван

Мерабовна;

ППО НООП работников АСМ РФ в

ОАО «ГАЗ», председатель Солодов

Сергей Викторович;

ППО Автомобильный завод ОППО

ПАО «КАМАЗ», председатель

Денисова Лариса Евгеньевна.

15 мая были подведены итоги смотра - конкурса. В категории до 3 тысяч
работающих членов профсоюза звание «Лучшая первичная
профсоюзная организация 2023 года» присвоено ППО НООП работников

АСМ в ПАО «Заволжский моторный завод». Организация
награждена почётным дипломом и денежной премией.

Звание «Лучший профсоюзный лидер 2023 года» получил Зиненко Виктор

Андреевич, председатель ППО НООП работников АСМ в ПАО «Заволжский

моторный завод». Ему вручена почётная грамота и денежная премия.

Благодарностью Профсоюза АСМ РФ и денежной премией награждены

профсоюзные организации, принявшие участие в конкурсе, но не занявшие

призовых мест:

ИЗМЕНЕНИЯ В РЕЕСТРЕ ОРГАНИЗАЦИЙ ПРОФСОЮЗА АСМ РФ

На основании Устава
Профсоюза работников
автомобильного и сельско-

хозяйственного машино-
строения РФ пункт 1.28
статья 32 и в соответствии с
Положением «О регистра-
ции и реестре организаций

Профсоюза АСМ РФ» от
12.12.2018 г. Центральный
комитет Профсоюза
постановил включить в
Реестр организаций
Профсоюза АСМ РФ

первичную профсоюзную организацию работников ООО «Группа компаний «Союз-

Регион» объединенной первичной профсоюзной организации ПАО «КАМАЗ»

Профсоюза АСМ РФ (ППОР ООО «ГК «Союз-Регион» ОППО ПАО

«КАМАЗ»),  первичную профсоюзную организацию работников акционерного

общества «Московский автомобильный завод «Москвич» объединенной

первичной профсоюзной организации ПАО «КАМАЗ» Профсоюза АСМ РФ (ППОР

АО МАЗ «Москвич» ОППО ПАО «КАМАЗ»), первичную профсоюзную организацию

работников ООО «Скопинский автоагрегатный завод» объединенной первичной

профсоюзной организации ПАО «КАМАЗ» Профсоюза АСМ РФ,  первичную

профсоюзную организацию работников ООО «Муромтепловоз» объединенной

первичной профсоюзной организации ПАО «КАМАЗ» Профсоюза АСМ РФ (ППОР

ООО «Муромтепловоз» ОППО ПАО «КАМАЗ»).

Таким образом в ряды отраслевого Профсоюза присоединились 4 организации, а

общее количество структурных подразделений ОППО ПАО «КАМАЗ» составило 57.



ОЗВУЧИЛИ РЕЗУЛЬТАТЫ КОНКУРСА НА ЗВАНИЕ ЛУЧШЕЙ
ПЕРВИЧНОЙ ПРОФСОЮЗНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ПО РАБОТЕ С

МОЛОДЁЖЬЮ ПО ИТОГАМ 2023 ГОДА

ИЗМЕНИЛСЯ СОСТАВ КОМИССИИ ЦК ПРОФСОЮЗА АСМ РФ
ПО ОРГАНИЗАЦИОННО-УСТАВНОЙ РАБОТЕ

ЦК Профсоюза АСМ РФ постановил вывести из состава комиссии ЦК
Профсоюза АСМ РФ по организационно-уставной работе А.В.
Меньшикова  в связи с увольнением по собственному желанию

(постановление областного комитета Самарской областной профсоюзной

организации работников Профсоюза АСМ РФ прилагается) и утвердить

председателем комиссии Центрального комитета Профсоюза АСМ РФ по

организационно-уставной работе Бека Сергея Валериевича, члена ЦК

Профсоюза АСМ РФ, председателя Саратовской областной организации

Профсоюза АСМ РФ.

Поздравляем Сергея Валериевича и желаем
продуктивной работы!

В каждой категории определены победители:

до 2000 работающих членов Профсоюза АСМ РФ -

первичная профсоюзная организация ООО «Энгельс

Свечи зажигания» Саратовской  областной организации

(председатель ППО - Мошнин Василий Алексеевич,

председатель молодёжного совета - Неловко Марина

Александровна);

от 2001 до 5000 работающих членов Профсоюза АСМ РФ -

первичная профсоюзная организация «ЧТЗ-УРАЛТРАК»

Челябинской областной организации (председатель ППО

- Косых Олег Максимович, председатель комиссии

профкома ООО "ЧТЗ-УРАЛТРАК" по работе с молодёжью -

Дремова Надежда Андреевна);

более 5000 работающих членов Профсоюза АСМ РФ -

первичная профсоюзная организация «Тракторные

заводы» Чувашской республиканской организации

(председатель ППО - Рыбкина Валентина

Владимировна, председатель Совета молодёжи -

Тарлыкова Оксана Ивановна).

Комиссиям по работе с молодежью в первичных

профсоюзных организациях, победившим в номинации

«Лучшая первичная профсоюзная организация по

работе с молодежью по итогам 2023 года», вручены

Дипломы и будет выплачена денежная премия.

ППО АО «АЗ „УРАЛ" Челябинской областной организации

(председатель организации Валерий Болотов,

председатель молодёжного комитета Инна Сивань)

также отмечена Почётным дипломом и денежную

премию. Организация набрала максимальное

количество баллов в своей группе, но не смогла занять

призовое место из-за того, что уже побеждала в конкурсе

в 2023 году.

Была объявлена Благодарность Профсоюза АСМ РФ

первичным профсоюзным организациям и

председателям комиссий по работе с молодежью,

принявшим участие в конкурсе, но не занявшим

призовые места:

- ППО ООО «Ликинский автобус» Московской

областной организации;

- ППО ПАО «ОСВАР» Владимирской областной

организации;

- ППО в ПАО «Заволжский моторный завод»

Нижегородской области;

- ППО БЗГД-ДР ОППО ПАО «КАМАЗ»;

- ППО АО «АВТОВАЗ» АСМ РФ Самарской областной

организации;

- ППО в ОАО «ГАЗ» Нижегородской областной

организации.

Комиссиям по работе с молодежью в этих первичных

профсоюзных организациях также будет выплачена

денежная премия. Поздравляем победителем! Желаем

новых побед всем участникам!



УЧАСТИЕ В ПЕРВОМАЙСКИХ МЕРОПРИЯТИЯХ ФНПР
ПРИНЯЛИ БОЛЕЕ 14 МЛН. ЧЕЛОВЕК

ФНПР подвела предварительные итоги

празднования Дня Международной

солидарности трудящихся 1 мая   в этом

году.

Количество участников первомайских

мероприятий профсоюзов составило 14,8
млн. человек.

В поддержку Первомайской резолюции

ФНПР  с требованиями, направленными на

защиту социально-трудовых прав и

экономических интересов трудящихся,

проголосовало  более 9,2
млн. человек. 

Членские организации ФНПР провели более 45 тыс.
первомайских мероприятий, в которых приняли участие более

5,3 млн. человек. В трудовых коллективах состоялось более

39 тыс. собраний, в которых участвовало 2,8 млн.
человек. В иных мероприятиях профсоюзов приняли участие

2,5 млн. человек. 

В онлайн-формате членские организации ФНПР провели 164

мероприятия с участием  300 тыс. человек.  Окончательные

итоги первомайских мероприятий ФНПР и ее членских

организаций будут подведены на заседании Исполнительного

комитета ФНПР в июне.

Источник: Участие в первомайских мероприятиях ФНПР

приняли более 14 млн. человек (fnpr.ru)

ТЕХИНСПЕКТОРЫ ТРУДА ПРОФСОЮЗОВ
ВЫЯВИЛИ БОЛЕЕ 34 ТЫС. НАРУШЕНИЙ

В 2023 году техническая инспекция труда профсоюзов

проводила работу по трем основным направлениям:

контролю соблюдения требований охраны труда и
защите прав членов профсоюзов, расследованию

несчастных случаев на производстве и оказанию

экспертной поддержки членам профсоюзов при

обращении в суды.

Кроме того, она оказывала помощь первичным

профсоюзным организациям в вопросах охраны труда на

предприятиях. Как сообщил заместитель Председателя

ФНПР Давид Кришталь, работа технической инспекции

труда профсоюзов значительно усилилась за последнее

время, что в том числе связано с введением моратория

на проверки бизнеса. Снижение государственного

надзора привело к росту числа обращений работников в

профсоюзные организации и их объединения.

Используемая сегодня профилактическая модель с

посещением предприятий, выявлением нарушений, но

отсутствием штрафов реализуется профсоюзами уже

более 30 лет. По данным ФНПР, количество выявленных

нарушений выросло с 32 тыс. до 34 тыс.

Больше всего нарушений выявлено по вопросам

санитарно-бытового обеспечения - более 9 тыс.,

обеспечения средствами индивидуальной защиты - более

8 тыс., по обязательствам, предусмотренных

коллективными договорами и соглашениями и по

вопросам проведения обучения и инструктажей по охране

труда - более 3 тыс.

Проведено более 21 тыс. проверок соблюдения

работодателями требований охраны труда,   в   том 

числе   выполнения   обязательств   по   коллективным 

договорам и соглашениям:  около 16 тысяч проверок

самостоятельно и более 5,6 тысяч совместно с

государственными органами контроля (надзора).

В случаях непосредственной угрозы жизни и здоровью

работников при проведении профсоюзного контроля

техническими инспекторами труда были предъявлены

612 требований работодателям о приостановке работ,

станков, машин, оборудования, транспортных средств,

производственных участков. Технические инспектора

рассмотрели более 14 тыс. письменных жалоб членов

профсоюзов о нарушении их прав в области охраны

труда, что на 8,8% больше, чем в 2022 году. Кроме того,

увеличилось количество исковых заявлений,

рассмотренных в судах с участием техинспекторов

труда профсоюзов, большинство из которых (87% )

разрешены в пользу работников. ФНПР обращает

внимание на рост числа несчастных случаев на

производстве.  «За прошедшие три года произошел

рост количества случаев производственного

травматизма, причем увеличилось число и

смертельных и тяжелых случаев, и профзаболеваний,

то есть травматизм вырос по всем показателям. Это

результат введения моратория на проверки бизнеса»,

- сообщил заместитель Председателя ФНПР.

Подробнее: fnpr.ru

https://fnpr.ru/events/novosti-fnpr/predvaritelnye-itogi-1-maya-uchastie-v-pervomayskikh-meropriyatiyakh-fnpr-prinyali-bolee-14-mln-chel.html
https://fnpr.ru/events/novosti-fnpr/tekhinspektora-truda-profsoyuzov-vyyavili-bolee-34-tys-narusheniy.html


НОВОСТИ АВТОПРОМА



АВТОВАЗ ГОТОВИТСЯ К РОСТУ ПРОИЗВОДСТВА

АВТОВАЗ подвел итоги масштабной кампании
по реновации, подготовке выпуска новых
моделей и увеличению производственных

мощностей, которая была проведена в период
единого корпоративного отпуска предприятия
с 28 апреля по 12 мая 2024 года.

В общей сложности было выполнено 8216

различных работ на сумму около 330 млн

рублей. С целью увеличения производительности

конвейера сборки автомобилей семейства NIVA

до 50 единиц в час были проведены работы в

производствах шасси, двигателей, кузнечных

поковок, алюминиевого литья.

Для обеспечения высокого уровня качества

автомобилей LADA Vesta и LADA Aura была

проведена плановая замена катафорезного грунта

в ваннах на линии окраски кузова.

Модернизированы линии окраски и сборки LADA

Granta (а с начала 2025 года – и  LADA Iskra), в

частности, перемещены роботы, наносящие клей 

на лобовое и заднее стекла, изменены высотные отметки на

трассе конвейера подачи окрашенного кузова,

модернизированы стенды финальных испытаний. Все это

положительно скажется на качестве автомобилей и условиях

труда работников.

В автокомпонентных производствах АВТОВАЗа

производилась наработка и восполнение заделов для

обеспечения увеличенной программы производства, а

также изготовление запасных частей для розничной

продажи.

Продолжились работы по переносу производства

автомобилей АО «ПСА ВИС-АВТО» на территорию опытно-

промышленного производства АО «АВТОВАЗ» (ОПП) – это

позволит значительно оптимизировать производство

коммерческих и специальных моделей. В полностью

обновленных цехах ОПП велись работы по наладке

технологий сварки и сборки.

После плановых работ все производственные линии

АВТОВАЗа были успешно запущены и 13 мая приступили к

выпуску автомобилей.

Источник: Профсоюзная организация АВТОВАЗа (vk.com)

АВТОВАЗ ВОССТАНОВИЛ ВЕСЬ МОДЕЛЬНЫЙ РЯД LADA

15 мая 2024 года стартовало серийное
производство автомобилей LADA Largus на
автозаводе «ЛАДА Ижевск», входящем в Группу

«АВТОВАЗ». Первыми автомобилями, сошедшими с
конвейера, стали пассажирский универсал в
комплектации Classic и коммерческий фургон.
Таким образом,  АВТОВАЗ   восстановил весь
рентабельный модельный ряд автомобилей,

производство которого было нарушено из-за ухода
иностранного партнера в 2022-м году.

Перенос выпуска LADA Largus из Тольятти в Ижевск

позволил оптимизировать производство

автомобилей LADA в Группе «АВТОВАЗ» и заложить

основу для дальнейшего развития марки – мощности

Линии № 1 в Тольятти будут использованы для

производства представительских седанов LADA Aura

осенью текущего года и перспективного кроссовера

на платформе LADA Vesta в начале 2026 года.

За период с сентября 2023 года по январь 2024 года было

перемещено, смонтировано и запущено более 1200

единиц оборудования. В прессовом производстве

Ижевска освоено 13 штампованных деталей, в основном,

это лицевые элементы – крыша, двери, крылья, капот,

боковины. До конца года планируется освоить также

детали крупной и средней штамповки – всего более 60

позиций.

В производстве сварки смонтировано 13 роботов, а в

производстве окраски освоено 5 основных цветов:

«Ледниковый», «Платина», «Пантера», «Борнео» и

«Кориандр». Модернизирована и линия сборки, где

специально под LADA Largus были откалиброваны стенды

динамических испытаний. Перед стартом серийного

производства была выпущена тестовая партия кузовов и

готовых автомобилей, которые по итогам проведенных

испытаний подтвердили высокий уровень качества.

Всего до конца текущего года в Ижевске планируется

выпустить до 50 тысяч LADA Largus, включая самый

локализованный российский электромобиль e-Largus.

Старт продаж семейства Largus будет объявлен в

ближайшие недели, рекомендованная розничная цена

автомобиля составит от 1 660 000 руб. за пассажирскую

версию и 1 670 000 руб. за коммерческий фургон. 

PR-дирекция АО «АВТОВАЗ»

https://vk.com/profkomavtovaz?w=wall-143131053_37695


«КАМАЗ» ПОСЕТИЛА ДЕЛЕГАЦИЯ МИНПРОМТОРГА РФ

16 мая «КАМАЗ» посетила делегация
Министерства промышленности и торговли
РФ во главе с первым заместителем Министра

промышленности и торговли Василием
Осьмаковым.

В составе делегации – директор Департамента

международной кооперации и лицензирования

в сфере внешней торговли Минпромторга РФ

Роман Чекушов, помощник первого

заместителя Министра промышленности и

торговли Российской Федерации Никита

Мещеряков. Гостей, прибывших на «КАМАЗ» в

сопровождении первого заместителя Министра

промышленности и торговли РТ Родиона

Карпова и руководителя Исполнительного

комитета города Набережные Челны Фарида

Салахова, встречали заместитель генерального

директора компании по взаимодействию с

органами государственной власти Михаил

Матасов и заместитель генерального директора

по управлению персоналом, организационному

развитию и корпоративному управлению

Жанна Халиуллина.

В ходе ознакомительной экскурсии представители

Минпромторга РФ посетили самый новый завод компании с

высокой степенью автоматизации – завод каркасов кабин.

Также членам делегации продемонстрировали

роботизированный производственный участок на прессово-

рамном заводе.

Одним из пунктов деловой программы стало посещение

испытательного полигона Научно-технического центра, где

была организована выставка и тест-драйв современной

автотехники КАМАЗ. Кроме того, гости побывали в АО «КИП

Мастер» и ознакомились с производством компаний-

резидентов – ООО «СтиС-Набережные Челны» и ООО

«Полихим Системс».

Источник: kamaz.ru

«КАМАЗ» НА ФОРУМЕ «РОССИЯ – ИСЛАМСКИЙ МИР»

«КАМАЗ» презентовал новинки
грузовой и пассажирской
автотехники на выставке в

рамках XV Международного
экономического форума «Россия
– Исламский мир: KazanForum».

Казань приняла участников и

гостей юбилейного XV

Международного экономического

форума «Россия – Исламский мир:

KazanForum».

Татарстан вновь наглядно продемонстрировал свой потенциал, твёрдый

настрой на движение вперёд в разных областях. На выставке достижений,

организованной в рамках форума, в экспозиции ведущего

автопроизводителя были представлены электробус КАМАЗ-6282 ONC,

автобус НЕФАЗ-5299, седельный тягач КАМАЗ-54901, самосвал КАМАЗ-6595, а

также шторный полуприцеп SCFG 9226.01.

Надёжность, комфорт и экономичность – основные преимущества этих

новинок пассажирской и грузовой техники производства ПАО «КАМАЗ», что

позволяет позиционировать их как наиболее оптимальные модели

транспорта для городских, пригородных пассажироперевозок и для

транспортировки грузов.

Подробнее: «КАМАЗ» на форуме «Россия – Исламский мир» (kamaz.ru)

https://kamaz.ru/press/releases/kamaz_posetila_delegatsiya_minpromtorga_rf/
https://kamaz.ru/press/releases/kamaz_na_forume_rossiya_islamskiy_mir/


АВТОМОБИЛЬ VOLGA
ПРЕДСТАВИЛИ МИХАИЛУ МИШУСТИНУ

Как сообщает пресс-служба губернатора Нижегородской
области, 21 мая в рамках конференции «ЦИПР»
председатель Правительства РФ Михаил Мишустин

принял участие в предпремьерном показе автомобиля
Volga.

На мероприятии также присутствовали первый заместитель

председателя  Правительства РФ Денис Мантуров, министр

промышленности и торговли РФ Антон Алиханов,

губернатор Нижегородской области Глеб Никитин.

Новая линейка машин будет выпускаться на площадке

нижегородского автомобильного кластера. Проект реализует

АО «Производство легковых автомобилей», арендовавшее

мощности, на которых ранее велось контрактное

производство легковых моделей.

«Очень симпатичный автомобиль, выглядит современно», -

прокомментировал новинку Михаил Мишустин.

Председатель Правительства РФ поручил уделить внимание

локализации не только критически значимых компонентов,

но и простых элементов автомобиля. Проработкой

соответствующего вопроса поручено заняться Антону

Алиханову.

«Все время хочу видеть наше, российское производство тех

элементов, конструкций, которые мы можем выпускать», —

добавил Михаил Мишустин.

Председателю Правительства РФ сообщили, что

производство автомобилей Volga планируется начать уже в

конце этого года, а в 2025-м войти в режим полного

цикла.«Волга» — не просто автомобильный бренд, а часть

культурного кода нескольких поколений. У многих людей, в

том числе и у меня, есть воспоминания, связанные с

легковыми машинами, которые выпускались на автозаводе в

Горьком. И возрождение традиции важно для каждого из

нас. Проект уже позволил привлечь крупные инвестиции,

создаются новые рабочие места, заложена основа для

дальнейшего движения вперед. Это имеет большое

значение для Нижегородской области и для страны в

целом», — прокомментировал Глеб Никитин.

Предполагается выпускать в Нижнем Новгороде

легковые автомобили трех классов: седан класса D,

кроссовер класса С и кроссовер класса D. На всех

трех моделях будут использовать бензиновый

мотор мощностью 188 л. с. (300 Нм). Высокий

крутящий момент и 7-ступенчатая автоматическая

коробка передач обеспечат автомобилям быстрый

разгон и высокую динамику.

«Мы планируем создание отечественного

производства большинства критически важных

компонентов. В настоящий момент нижегородские

инженеры прорабатывают решения, которые

позволят организовать глубокую локализацию

платформы и основных узлов и агрегатов. В

нижегородском автомобильном кластере есть все,

чтобы реализовать это, — опыт, традиции,

производственные компетенции и лучшая

инженерная школа в стране», - сказал

руководитель АО «Производство легковых

автомобилей» Александр Подоплелов.

Экстерьер новых автомобилей выполнен в стиле

современной классики. В декоративном

оформлении, в частности, в рисунке решетки

радиатора, отражена преемственность с

историческим обликом автомобилей «Волга».

Автомобили оснащены интеллектуальными

системами помощи водителю, а в

мультимедийную систему машин интегрированы

отечественные сервисы. Базовая комплектация

будет включать зимний пакет.  Планируемая

численность персонала, задействованного в

производстве автомобилей, — около 2 тыс.

сотрудников. Важнейшей частью проекта станет

глубокая локализация компонентов с

обеспечением их высокого уровня качества.

Источник: autozavod.media

https://autozavod.media/rubrics/news/avtomobil-volga-predstavili-mikhailu-mishustinu-v-ramkakh-konferentsii-tsipr-v-nizhnem-novgorode/


НОВОСТИ
ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ



ПРОФНОВОСТИ АВТОВАЗА

Профсоюзное совещание 16 мая началось с
торжественного награждения членов профсоюза,
победителей различных конкурсов. Награды вручил

заместитель председателя первичной профсоюзной
организации АВТОВАЗа Валерий Королев.

Двое старших уполномоченных по охране труда АО

«АВТОВАЗ» отмечены на областном уровне: Борисюк

Тамара Владимировна, старший уполномоченный по

охране труда, стропальщик производства алюминиевого

литья и кузнечных поковок, заняла 2 место в смотре-

конкурсе Федерации профсоюзов Самарской области на

звание «Лучший уполномоченный по охране труда

ФПСО» за 2023 год (Группа 1. Промышленная сфера).

Журавлева Надежда Павловна, старший

уполномоченный по охране труда службы дирекции по

производственной логистике автокомпонентных

производств АО «АВТОВАЗ», признана лучшим

уполномоченным по охране труда по итогам смотра-

конкурса «Лучший уполномоченный по охране труда

Самарской областной профсоюзной организации

работников АСМ РФ». Ей было вручено благодарственное

письмо ППО АО «АВТОВАЗ» за участие в этом смотре-

конкурсе.

Также были награждены и победители (1 место) наших

конкурсов: «Профсоюзный постер ко Всемирному дню

охраны труда», «Первомай в фокусе-2024», «Повтори

первомайскую открытку советского периода «Мир! Труд!

Май!», «Профсоюзная частушка!». Им были вручены

дипломы и сувенирные подарки.

Подразделения «первички» АВТОВАЗа на совещании

проинформировали о реализации программы по

улучшению условий труда на заводе в майский период

ЕКО. Многие председатели отметили, что за период

майских выходных и праздничных дней выполнен

большой объем работ. Проводился ремонт санузлов,

гардеробов, здравпунктов, в отдельных предприятиях

питания – частично восстановлено плиточное покрытие в

столовых и улучшены условия по работе систем

вентиляции.

В подразделениях началась подготовка к проведению

профкомов по готовности корпусов завода к работе в

летний период. Итоговое заседание профкома ППО по

этому вопросу запланировано на 6 июня.

В садах АНО ДО «Планета детства «Лада» есть свой проект

по улучшению условий труда, который предусматривает

ремонт комнат отдыха. 14 мая, при участии профкома АНО

ДО, в очередной раз была проведена благотворительная

акция «Поделись своим теплом» по сбору теплых вещей

для отправки нашим бойцам в зону СВО.

Также формируется гуманитарный груз в Снежное

ко Дню защиты детей, - сообщила председатель

профкома Наталья Колесникова.

Некоторые заводские производства и службы

работали в период отпуска, а на дочернем

предприятии «ЛАДА Ижевск» в праздничные дни

готовились к важному событию – запуску серийного

производства автомобилей LADA Largus. Старт

произошел 15 мая.

С начала мая в профсоюз АСМ вступили 174

человека: МСП – 6, СДпПЛ – 8, ППИ – 2, СВППМ – 11,

АНО ДО – 7, ДИС – 5, Лада-Медиа – 1, СВПпЗ – 3,

СВПпПиСП – 8, ЛАДА Ижевск – 123.

На оперативное совещание был приглашен

начальник управления пенсионных программ АО

«НПФ Ростех» Сергей Лебедев с информацией об

итогах работы пенсионного фонда в 2023 году. На

конец 2023 года в НПФ количество действующих

пенсионных договоров с работниками АВТОВАЗа

составляет 8496. Взнос предприятия в соответствии

с коллективным договором и пенсионной

программой составил 4 млн 426 тысяч (4490

человек).

Количество застрахованных лиц, также по

состоянию на 31 декабря 2023 год, – 17.400 человек.

Средний размер накопительной пенсии – 1.131 руб.,

негосударственной пенсии – 4.405 руб. Сергей

Константинович акцентировал внимание на

обновлении сайта НПФ https://rostecnpf.ru/.

Добавился новый функционал, один из которых –

личный кабинет, который будет запущен в

ближайшее время. В личном кабинете можно будет

отслеживать поступления всех средств, начисление

дохода, выплату пенсии.

В июле этого года произойдет реорганизация

фонда – к нему будет присоединен НПФ «Первый

промышленный альянс», что позволит всем

участникам нашего фонда, в том числе работникам

завода, добровольно вступить в программу

долгосрочных сбережений (с участием государства)

для самостоятельного участия в накоплении

капитала на пенсию.

Еще одна полезная информация социального

страхования – об изменении процесса обращения

застрахованных по вопросам организации

медицинской помощи по договорам добровольного

медицинского страхования Росгосстрах.

 Татьяна Чайкун



ЛАЗЕРТАГ - К ПЕРВОМАЮ,
АВТОПРОБЕГ - КО ДНЮ ПОБЕДЫ

К празднику Весны и Труда 28 апреля

управление организации по работе с

персоналом и комиссия по работе с

молодёжью ППО АО "АВТОВАЗ" провели

турнир по лазертагу. Всего в турнире

приняли участие 8 команд из разных

подразделений, - поделился

информацией  председатель комиссии

по работе с молодежью профкома

АВТОВАЗа  Александр Сергеев.

Победителями стали команды:

прессового производства (1 место),

инжиниринга (2 место) и ООО «Лада-

Медиа» (3 место).

4 мая ребята из комиссии по работе с

молодёжью нашей «первички» приняли

участие в автопробеге, организованном

молодёжным советом ФПСО.

17 мая состоялось второе обучение в
профсоюзной школе для молодежного
актива «первички» АВТОВАЗа. 

Напомним, что первое обучение
стартовало ровно месяц назад. Его
итогом стало домашнее задание для
ребят - проанализировать профсоюзное
членство своих подразделений. Все

обучающиеся ответственно подошли к
его выполнению и сегодня озвучили
цифры профчленства.
Вывод один - молодежным
профсоюзным лидерам есть, к чему
стремиться. И работы на этом пути

немало.

ПРОФСОЮЗНАЯ ШКОЛА ПРОДОЛЖАЕТ РАБОТУ

Мероприятие было посвящено празднованию 79-ой годовщины

Победы в Великой Отечественной Войне. В автопробеге было

задействовано 15 автомобилей и порядка 50 человек из разных

отраслей региона. Участники автопробега посетили памятные места

и возложили цветы к мемориалам.

Второй блок обучения, как и первый, также состоял из двух занятий.

На первом с юридической информацией выступила ведущий

юрисконсульт ППО АО «АВТОВАЗ» Анастасия Донгаузер. Темой

обсуждения стали правовой статус и правозащитная деятельность

профсоюзов. Участники узнали про ФЗ «О профессиональных союзах,

их правах и гарантиях деятельности» и Устав ППО АО «АВТОВАЗ».  В

формате дискуссии ребята смогли задать свои вопросы.

Второе занятие было посвящено ораторскому мастерству. Куратор

Раскатова Елена Робертовна учила уверенно выступать перед

аудиторией с применением новых техник развития красивой и

правильно поставленной речи.

Участники отметили, что профсоюзная школа для молодежного

актива позволяет им расширять свои знания и навыки. Они

поблагодарили организаторов за проведение такого полезного и

интересного обучения.



ОППО ПАО "КАМАЗ": ИТОГИ И ПЛАНЫ

13 мая состоялось еженедельное совещание с председателями
первичных профсоюзных организаций ПАО «КАМАЗ».

Собрание открыл председатель профсоюзной организации Ильдар

Шамилов, который рассказал о кадровых изменениях на  предприятии и

подвёл итоги прошедших мероприятий.

Заведующая Учебно-методического центра Ольга Самаркина выступила с

информацией об обучении. Было отмечено, что с 22 по 24 мая пройдет

обучение для сотрудников аппарата профкома, а также председателей

первичных профсоюзных организаций и специалистов по образовательной

программе «Microsoft Power Point: Продвинутый уровень». Цель данного

обучения - систематизация и развитие компетенций по использованию

программного продукта Microsoft Power Point для презентации

информации, в том числе отчетного характера (презентация – отчет).

Начальник отдела по работе с молодёжью Лидия Касымова представила

план предстоящих мероприятий. 18 мая на базе оздоровительного

комплекса «Саулык» пройдёт военно-патриотическая игра «Я — патриот». 25

июня запланирована интеллектуальная игра в молодёжном центре «Нур», 6

июля — летний Кубок КВН ПАО «КАМАЗ», который планируется совместить

с Днём молодёжи. Мероприятие запланировано на базе отдыха «Лесная

сказка». В августе запланировано проведение фестиваля туризма, культуры

и спорта ПАО «КАМАЗ».

План работы по спортивным соревнованиям представил руководитель

пресс-центра ОППО ПАО «КАМАЗ» Радик Габитов. Первые майские

соревнования начнутся с легкоатлетического кросса, который запланирован

на 26 мая. С 31 мая по 2 июня пройдёт кубок по мини-футболу Профсоюза

АСМ РФ, в котором также будет выступать команда от ПАО «КАМАЗ».

Об охране труда и ситуации с производственным травматизмом рассказал

заместитель председателя ОППО ПАО «КАМАЗ» по охране труда Владимир

Алешков. Было отмечено, что апрель месяц и первую декада мая

отработали без несчастных случаев. В настоящее время проводится

большая работа по организации проверок состояния питьевых

фонтанчиков и сатураторов. Важность этой работы подчеркнул и

председатель профкома Ильдар Шамилов.

«Судя по прогнозам, нас ждут жаркие дни. Поэтому необходимо заранее

подготовиться, проверить наличие и состояние питьевых источников. Это

влияет не только на настроение коллектива, но и на производительность

труда», — подчеркнул профлидер. Продолжается аттестация

уполномоченных по охране труда, а также обучение членов бракеражных

комиссий по контролю за общественным питанием.

Владимир Алешков также отметил,

что в конце мая состоится

заключительный этап республи-

канского профсоюзного конкурса

КВН «Скажи: «Да!» охране труда!».

Он призвал первичные

профсоюзные организации

прислать креативные пред-

ложения по подготовке команды к

выступлениям.

Заместитель председателя

профсоюзного комитета по

социально-экономической работе

Ильнар Мухаметшин объявил о

начале колдоговорной кампании.

Он призвал все первичные

профсоюзные организации

проявить активность в подготовке

предложений для внесения в

проект будущего коллективного

договора.

Также на совещании выступила

заместитель председателя

профкома «КАМАЗа» по

организационной и кадровой

работе Флера Андреева.

Она рассказала о продолжении

отчётно-выборной кампании в

первичных профсоюзных

организациях ПАО «КАМАЗ» и

огласила итоги соревнования за

звание лучшей профсоюзной

организации ОППО ПАО «КАМАЗ»

по итогам первого квартала 2024

года. В завершение совещания

состоялась церемония

награждения победителей и

призёров конкурса.

Источник: ОППО ПАО "КАМАЗ"

https://vk.com/wall-98072466_12423


Объединённая первичная профсоюзная организация
ПАО «КАМАЗ» отпраздновала Первомай без массовых
шествий, предложив взамен ряд мероприятий, таких

как флешмобы, видеопоздравления и встречи с
трудовыми коллективами.

Традиционно к празднику Весны и Труда профсоюзной

организацией КАМАЗа был разработан праздничный

логотип и афиша с лозунгами. Они украшали

информационные стенды заводов и подразделений. Были

размещены на стендах во время проведений собраний и

совещаний с профактивом и трудовыми коллективами.

Совместно с председателями первичных профсоюзных

организаций КАМАЗа был подготовлен праздничный

видеоролик, посвященный лозунгам 1 мая. Каждая

первичка записала свое поздравление с Первомаем, где

также озвучила лозунги праздника. По итогу был

смонтирован один общий видеоролик, который

разместили в группе в «Вконтакте» профсоюзной

организации КАМАЗа 1 мая.

Также в социальных сетях прошел флешмоб

«Первомайское шествие по просторам Интернета».

В рамках этого мероприятия камазовцам предложили

выкладывать в соцсети свои фотографии с первомайских

демонстраций прошлых лет с хештегом #Zапервомай2024.

Члены профсоюза активно поддержали акцию и

разместили на своих страницах много интересных

фотографий.

ОППО ПАО "КАМАЗ" ВСТРЕТИЛА ПЕРВОМАЙ

В преддверии Первомая в здании аппарата

профкома ПАО «КАМАЗ» прошло совместное

заседание Координационного совета организаций

профсоюзов Набережных Челнов и территориальной

трехсторонней комиссии по регулированию

социально-трудовых отношений автограда, где также

обсуждалась подготовка к празднику и Первомайская

Резолюция Федерации независимых профсоюзов

России.

С докладами на заседании выступили заместитель

руководителя Исполнительного комитета города

Наталия Кропотова, председатель горкома

работников культуры Ильсия Загидуллина, а также

журналист Объединенной первичной профсоюзной

организации ПАО «КАМАЗ» Александр

Михальченко.

1 мая члены Координационного совета приняли

участие в городском праздничном мероприятии,

посвящённом Международному дню солидарности

трудящихся. В преддверии праздника на заводах и в

подразделениях прошли встречи с трудовыми

коллективами.  С Первомаем поздравили и жителей

Набережных Челнов, разместив баннеры на улицах

города. В городских трамваях транслировались

видео-поздравления с праздником. 

В целом, первомайские мероприятия прошли

организованно и весело, порадовав как трудовые

коллективы, так и жителей города.



27 апреля председатель ОППО ПАО «КАМАЗ» Ильдар
Шамилов встретился с ветеранами Великой
Отечественной войны и поздравил их с главным

праздником – Днем Победы!

Ко Дню Победы администрация ПАО «КАМАЗ»

совместно с профсоюзной организацией автогиганта

традиционно организует заезды ветеранов Великой

Отечественной войны, которые когда-то работали в

компании, в клинику-санаторий «Набережные Челны».

Это не только добрая традиция, приуроченная к

празднованию Великой Победы, но и одна из мер

поддержки ветеранов, прописанных в коллективном

договоре компании.

ПРОФЛИДЕР «КАМАЗА» ИЛЬДАР ШАМИЛОВ
ВСТРЕТИЛСЯ С ВЕТЕРАНАМИ

этом году первые заезды начались 4 апреля. Всего

запланировано 7 таких заездов с апреля по июнь. В

течение 10 дней они получат бесплатное лечение. Также

для них будет организован концерт с участием

работников «КАМАЗа».На встрече Ильдар Шамилов

выразил благодарность ветеранам за их подвиг в

приближении победы и за труд.

"Вы являетесь примером мужества и отваги. Мы низко

склоняем головы перед вами за ваш подвиг и героизм,

за вашу смелость и горячее сердце. «КАМАЗ» ценит,

любит и уважает своих ветеранов" - отметил

профлидер в своем выступлении.

Источник: ОППО ПАО "КАМАЗ" (vk.com)

Представители молодёжного профсоюзного
актива ПАО «КАМАЗ» и специалисты по
информационной работе заводов и

подразделений автогиганта прошли обучение
по информационной работе в рамках «Школы
молодого профсоюзного лидера» в Учебно-
методическом центре  Нижегородского
облсовпрофа. Поездка была организована

Учебно-методическим центром ОППО ПАО
«КАМАЗ». В обучении приняли участие 19
человек.

Поприветствовали камазовскую делегацию

Сергей Солодов, председатель Первичной

профсоюзной организации Горьковского

автозавода, и Елена Загустина, председатель

профкома Производства грузовых автомобилей

и Сборочно-кузовного производства,

председатель комиссии по работе с молодёжью

ППО в ОАО «ГАЗ». Они рассказали о

профсоюзной организации Горьковского

автомобильного завода, обменялись опытом с

камазовцами и пожелали всем присутствующим

плодотворного обучения.

К НОВЫМ ЗНАНИЯМ: ПРОФСОЮЗНЫЙ АКТИВ КАМАЗА
ПРОШЕЛ ОБУЧЕНИЕ В НИЖНЕМ НОВГОРОДЕ

В первый день участникам организовали обзорную экскурсию

по Нижнему Новгороду. Камазовцев познакомили с историей

города и его достопримечательностями. Ещё одним важным

пунктом насыщенной экскурсионной программы стало

посещение музея ГАЗ. Второй день программы состоял из

семинаров и лекций. Занятия провела Елена Кондратьева,

к.п.н., доцент кафедры ГиСЭдПф и декан факультета

непрерывного образования Российского государственного

университета правосудия. Обучение было посвящено теме

«Лайфхаки самоорганизации для профсоюзного лидера». Елена

объяснила важность психологической подготовки в работе с

людьми и в формировании стрессоустойчивости у

профсоюзных лидеров. Наталья Фомина, к.п.н., доцент кафедры

медицинской психологии ПИМУ выступила с темой

«Мотивация вступления в профсоюз работающей молодёжи».

Завершила учебную программу заместитель председателя ППО

в ОАО «ГАЗ» Татьяна Волынская. Она выступила с темой

«Секреты продвижения профсоюзной организации в соцсетях».

Поделилась опытом работы в данной сфере. Камазовцы

рассказали о своих наработках в соцсетях. В завершающий день

обучения состоялось подведение итогов семинара и вручение

удостоверений о повышении квалификации установленного

образца.

Альбина Лебедева

https://vk.com/wall-98072466_12387


ПРОФСОЮЗНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ УАЗа ПОЗДРАВИЛА
ВЕТЕРАНОВ С ДНЕМ ПОБЕДЫ

Накануне Дня Победы представители профсоюзной
организации Ульяновского автомобильного завода
посетили ветеранов Великой Отечественной войны –
бывших работников предприятия, поздравили с
праздником, пообщались с ними, вручили открытки и
продовольственные наборы.

Ратный путь наших ветеранов отмечен орденами и
медалями, а после войны все они трудились много лет на

Ульяновском автомобильном заводе. У каждого из них
своя история жизни, но объединяет их то, что они

принадлежат к бесстрашному и отважному поколению.

Общение с ними всегда оставляет неизгладимый след в
душе. Понимаешь, как досталась победа нашему народу,

что пришлось ему пережить.

Накануне Дня Победы представители профсоюзной

организации Ульяновского автомобильного завода
Например, Александр Афанасьевич Козинцев
подростком был участником подпольного движения
на оккупированной фашистами территории

Белоруссии. Сначала он был связным, а затем ушел

в партизанский отряд и воевал в его составе до
освобождения Белоруссии.

В поздравлении от профсоюзного комитета УАЗа
есть такие проникновенные слова:

Спасибо Вам за смелость и отвагу,
За небо мирное над головой.
Без Вас бы мы не сделали ни шагу,
Сегодня каждый ветеран – герой.
Вы так самоотверженно сражались,
Совсем забыли про покой и сон.
В таких героях мы всегда нуждались.
Благодарим! И низкий Вам поклон!
Поздравление ветеранов с Днем Победы – это
добрая традиция профсоюзной организации

Ульяновского автомобильного завода. Встреча с
ними всегда очень волнует, ведь то, о чем они

рассказывают – часть нашей великой истории.

Людмила Марфицина

НА УАЗе ПРОШЛО ТОРЖЕСТВЕННОЕ МЕРОПРИЯТИЕ,
ПОСВЯЩЕННОЕ ДНЮ ПОБЕДЫ

Торжественное мероприятие, посвященное
Дню Победы, состоялось в ЦКК «Патриот».

В преддверии всенародного праздника здесь

собрались ветераны и сотрудники Ульяновского
автомобильного завода. В фойе баянист

исполнял мелодии военных лет, каждому

вручалась георгиевская ленточка – символ
воинской славы.

День Победы – праздник священный для нашей
страны, как священны и воспоминания

участников тех огненных лет. Именно об этом

был показанный вначале документальный
фильм. На экране – люди, наши ветераны,

воевавшие в 1941–1945 годах, а затем много лет,
трудившиеся на УАЗе и создавшие ему мировую

славу. В их рассказах правдивое отражение

событий самой жестокой войны 20 столетия:
боль и горечь утраты, гордость за товарищей по

оружию и наш народ. Ветеранов  и сотрудников
сердечно поздравили генеральный директор

ООО «УАЗ» А.А. Спирин, председатель
профсоюзного комитета В.И. Бычков, глава

администрации Засвияжского района Н.Х.
Юмакулов, депутат Законодательного Собрания

Ульяновской области В.А. Гвоздев, председатель Совета

ветеранов предприятия А.А. Лазарев. В своих
выступлениях они по праву отметили вклад старшего

поколения в развитие Ульяновского автозавода, история
которого началась в первый год Великой Отечественной

войны, региона, страны, поблагодарили за большую

патриотическую работу, которая в настоящее время так
актуальна. Продолжилось мероприятие праздничной

концертной программой «Василий Теркин»
Государственного ансамбля песни и танца «Волга». Эпоха

военного времени очень точно и проникновенно была

передана в музыке и хореографии. В завершение участники
праздника, не сдерживая эмоций, стоя, аплодировали

артистам и благодарили организаторов мероприятия.   
Людмила Марфицина



Подведены итоги конкурса на формирование 8-го созыва
Молодежного парламента при Законодательном Собрании
Нижегородской области. Новый состав Молодежного

парламента, который формировался с января 2024 года,
состоит из 75 человек.
В состав парламента вошел лидер группы Центра логистики
и контроля производства Горьковского автозавода
Андрей Шагалов.

Андрей работает на заводе с 2014 года, является председателем

Совета молодежи первичной профсоюзной организации

предприятия и участником проекта «Амбассадоры бренда «Я в

деле!»», входит в КМК Профсоюза АСМ РФ.

«В Молодежном парламенте Нижегородской области

обязательно должен быть представитель Горьковского

автозавода, крупнейшего предприятия региона. Тема

повышения престижа рабочих профессий среди

нижегородской молодежи очень важна, особенно при

существующей проблеме дефицита кадров для промышленных

предприятиях. Считаю, что моя деятельность в парламенте

также позволит привлечь внимание молодых людей региона и

к другой значимой теме – городского благоустройства. Активная

и инициативная молодежь должна стать движущей силой и

рупором изменений в обществе», – отметил Андрей Шагалов.

АНДРЕЙ ШАГАЛОВ, ЧЛЕН КМК ПРОФСОЮЗА АСМ РФ,
ВОШЕЛ В СОСТАВ МОЛОДЕЖНОГО ПАРЛАМЕНТА

НИЖЕГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ

«Новаторство. Сотрудничество. Смелые идеи.

Именно этого ждем от нового состава

Молодежного парламента при Законодательном

Собрании. Главная задача – стать центром,

объединяющим всю молодежь региона. Более

тесно работать с молодежными организациями:

помогать им в реализации лучших идей, чтобы

они воплощались в жизнь быстро и эффективно.

Готовим системную программу обучения: от

законотворчества до управления командой.

Только соединив теорию с практикой, получим

настоящих лидеров», – отметил председатель

Законодательного Собрания Нижегородской

области Евгений Люлин.

Источник: autozavod.media

28 апреля Парк культуры и отдыха им.
А.П. Гайдара в Арзамасе стал
эпицентром яркого и масштабного

мероприятия под названием
"Профсоюзная весна". Инициатором
проведения выступил Координа-
ционный совет профсоюзов города,
объединивший первичные

организации
крупнейших  предприятий и
учреждений.

С эстрады звучали музыкальные

композиции и теплые поздравления.

Интерактивные площадки,

организованные "первичками",

привлекали внимание горожан своими

увлекательными активностями. АО "АМЗ"

провело увлекательную головоломку. АО

"АПЗ" провело викторину, где участники

могли проверить свои знания о родном

городе.

Медицинские работники провели мастер-класс по оказанию

первой помощи, обучая горожан жизненно важным навыкам.* ООО

"КОМАШ" организовал творческую мастерскую, где каждый мог

создать своими руками уникальный сувенир.

За участие в активностях горожане получали билеты для участия в

лотерее. Разыгрывались ценные призы и подарки,

предоставленные первичными профсоюзными организациями.

Насыщенную программу праздника украсили выступления

вокальных коллективов и талантливых солистов. Под музыку и

песни жителей Арзамаса охватило ощущение радости и единения.

ПРОФСОЮЗНАЯ ВЕСНА В АРЗАМАСЕ

https://autozavod.media/rubrics/news/predstavitel-avtozavoda-voshel-v-sostav-molodezhnogo-parlamenta-nizhegorodskoy-oblasti/


АВТОТОР ПРИНЯЛ УЧАСТИЕ В ПРАЗДНИЧНЫХ
МЕРОПРИЯТИЯХ, ПОСВЯЩЕННЫХ 79-Й ГОДОВЩИНЕ

ПОБЕДЫ В ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЕ

Коллектив предприятия по традиции поддержал
ежегодную Всероссийскую акцию «Георгиевская
ленточка», которая проходит с целью сохранения

памяти о воинах, погибших при защите Отечества.
Георгиевская ленточка является символом героизма,
воинской доблести и славы, это гордость и уважение
к подвигам защитников Отечества в разные
исторические периоды. С 2022 года в соответствии с

законом, подписанным Президентом России
Владимиром Путиным, Георгиевская лента
приравнена к символам воинской славы.

В преддверии праздника силами активистов

Калининградского регионального профессионального

союза работников автомобилестроения «АВТОТОР-

Проф», представителей Молодежного совета АВТОТОР и

волонтеров состоялась раздача Георгиевских ленточек

работникам предприятия.

Накануне 9 Мая Совет профсоюза «АВТОТОР-Проф»

провел конкурс детского творчества среди детей

сотрудников АВТОТОР, приуроченный к празднованию

Дня Победы.

В этом году конкурс проводился под названием

«Летопись подвига и славы» и включал в себя рисунок и

рассказ об участнике Великой Отечественной войны.

«Мы стремимся прививать детям чувство патриотизма,

уважения к подвигам героев Великой Отечественной

Войны. Они должны знать и помнить важнейшие

страницы нашей истории, только так мы сможем

приобщить подрастающее поколение к боевым

традициям нашего народа, воспитать уважение к

защитникам Родины. В нынешнее время это особенно

важно», – отмечает председатель Совета профсоюза

“АВТОТОР -Проф” Татьяна Мороз.

Также по устоявшейся традиции работники АВТОТОР,

активисты профсоюза «АВТОТОР-Проф» поздравили с

Днем Победы ветеранов Великой Отечественной

Войны и приравненных к ним. Им были переданы

слова благодарности за их подвиг и труд на благо

Родины, пожелания крепкого здоровья от коллектива

завода и подарочные продуктовые наборы к

праздничному столу.

9 мая состоялось возложение цветов к монументу

Героя Советского Союза Александра

Космодемьянского.

На протяжении многих лет предприятие шефствует

над ветеранами Великой Отечественной войны,

тружениками тыла, узниками нацистских

концлагерей, ветеранами труда и становления

Калининградской области, проживающими на

территории микрорайона им. А.Космодемьянского.

В праздничный день 9 мая все они были приглашены

на традиционный праздничный обед,

организованный по инициативе руководства

АВТОТОР и ДС “АВТОТОР-Арена”, в летнем кафе на

территории дворца спорта.“

День Великой Победы - священный и самый

значимый праздник для всех россиян. Отмечая

Великую Победу, мы вспоминаем какой ценой она

досталась нашему народу. Неизменно чтим память о

подвиге и силе духа поколения Победителей.

Низкий поклон всем, кто сполна отдал долг Отечеству,

защищая его, кто созидал мирную жизнь”, -

отмечается в поздравлении руководства АВТОТОР по

случаю 79-й годовщины Победы в Великой

Отечественной войне.

Источник: АВТОТОР (vk.com)

https://vk.com/wall-176399688_2535


День весны и труда профсоюзная организация "АЗ
"УРАЛ" отметила акцией «Первомай с профсоюзным
билетом встречай!».

ППО АО АЗ "УРАЛ": ПЕРВОМАЙ
С ПРОФСОЮЗНЫМ БИЛЕТОМ ВСТРЕЧАЙ

В рамках акции был проведён молодежный флешмоб,

участники которого демонстрировали свои

профсоюзные билеты. - По итогам акции был подведён

итог #НашСтажВПрофсоюзе. Общий стаж членов

профсоюза, принявших участие в акции, составил

более 500 лет!  Это свидетельствует о том, что

профсоюзная организация АЗ «УРАЛ» объединяет

людей, которые вместе трудятся на благо предприятия

и защищают свои права, - делится инициатор акции,

председатель профкома дирекции по развитию Инна

Сивань.

ДОЖДЬ НЕ ПОМЕШАЛ ПРОФСОЮЗНЫМ ПЛАНАМ

1 мая члены Профсоюза АСМ РФ вместе с
представителями профсоюзов Зауралья собрались,
чтобы убрать мусор в Центральном парке культуры

и отдыха в г. Кургане. Не смотря на начавшийся
дождь все дружно взялись за грабли. И очень
символично, что пришли не только работающие,
пенсионеры, студенты – члены профсоюза, но и
семейные пары, и семьи с  детьми. Ведь девиз

профсоюзного Первомая: «Достойный труд каждого
– это гарантия благополучия семьи и развития
страны!».

С коротким приветствием обратился к горожанам

председатель Федерации профсоюзов Курганской

области Вячеслав Савин.

Он так же отметил, что по всей области накануне и в

этот день десятки тысяч зауральцев приводили в

порядок территории, а в 6 округах и городе Кургане

справляются с последствиями паводка.

Всех присутствующих призвали проголосовать за

Резолюцию Федерации Независимых профсоюзов

России. Звучала бодрая музыка, была дружелюбная

атмосфера, вспоминали и субботники прежних лет, и

Ленина с бревном.

Общими усилиями часть парка была очищена от

мусора, высажены елочки. Участники были

единогласны в том, что такие маевки не только

помогают улучшить общественные места, но и

сплачивают коллективы.



НАЧИНАТЬ ДАЖЕ НЕ СО  ШКОЛЫ, А С ДЕТСКИХ САДОВ

Директор по персоналу Автомобильного завода
«УРАЛ» Ольга Филоненко рассказала о работе на
предприятии программы «Профессионалитет»

участникам бизнес-форума «Будущее города: точки
роста-2024», организатором которого выступило
издание «Деловой квартал – Челябинск».

Представители Челябинского отделения «Союза

машиностроителей России» активно работали в

нескольких секциях форума. По словам Ольги

Филоненко, нужно уделять активное внимание работе с

подрастающим поколением:

- И начинать даже не со школы, а с детских садов.

Благодаря программе «Профессионалитет» и тесному

сотрудничеству с системами среднего и высшего

образования на Автомобильный завод «УРАЛ» в

прошлом году пришли работать около 400 человек.

ПОДПИСАНО СОГЛАШЕНИЕ О СОТРУДНИЧЕСТВЕ И
ПАРТНЕРСТВЕ МЕЖДУ ООО «ЧТЗ-УРАЛТРАК» И ЧЕЛГУ

Также участниками кадровой секции форума было

отмечено, что «Профессионалитет» в регионе работает

хорошо – 12 кластеров дают возможность

перераспределять студентов по предприятиям. Как

отметила начальник управления профессионального

образования Министерства образования и науки

Челябинской области Ольга Статирова, тесное

сотрудничество системы профтехобразования с

предприятиями есть путь решения кадрового

вопроса.  Стоит напомнить, что на Автомобильном

заводе «УРАЛ» ведется активная работа по

профориентации – предприятие является опорным

работодателем для Миасского машиностроительного

колледжа, школьники посещают музей предприятия,

проходят профессиональные пробы, получают

необходимую информацию о востребованных

профессиях и возможностях карьерного роста.

Подписано соглашение о сотрудничестве и партнерстве между
ООО «ЧТЗ-УРАЛТРАК» и Челябинским госуниверситетом (ЧелГУ)
с целью объединения усилий в направлении разработки

инновационных технологических процессов, создания новых
видов продукции и подготовки квалифицированных кадров. 

Подготовка кадров для предприятия будет проводиться на базе

недавно созданного в университете  cпециального Центра

инженерных разработок. 

В рамках соглашения планируется проведение научно-

исследовательских и опытно-конструкторских работ (НИОКР) в

области двигателей внутреннего сгорания на основе цифровых

моделей и новых материалов, а также прохождение студентами

центра практики и выполнение выпускных

квалификационных работ по тематике

предприятия.

Источник: Работаем На-Чтз (vk.com)

ИНДУСТРИЯ РОБОТОТЕХНИКИ

15 апреля прошла торжественная
церемония подписания Соглашения о
взаимодействии между Министерством

образования и науки Челябинской
области, образовательными
организациями и ЧКПЗ.

Предприятие стало основным партнёром

Южно-Уральского государственного

колледжа, на базе которого будет создан

образовательно-производственный кластер

отрасли «Индустрия робототехники».

Также было подписано дополнительное соглашение о

взаимодействии в рамках образовательно-производственного

центра по отрасли «Металлургия» с Челябинским государственным

промышленно-гуманитарным техникумом им. А.В. Яковлева. -

Реализация этих двух проектов даст возможность сформировать

образовательные программы под заказ нашего предприятия. Будет

открыт образовательный центр по робототехнике, а также новые

специальности. Мы готовы инвестировать в подготовку

специалистов, что, несомненно, окупится в ближайшем будущем, -

подчеркнула директор по персоналу и социальным вопросам

Наталья Гречищева.

Источник: Уральский кузнец № 4, 30.04.2024

https://vk.com/chtz.uraltrack?w=wall693874431_9014


БЕЛЫЙ ГОЛУБЬ - СИМВОЛ МИРА!

4 мая профсоюзный комитет ПАО «ЗМЗ» провел для
детей членов Профсоюза АСМ РФ творческий мастер-
класс «Голубь мира», посвященный

приближающемуся празднику - Дню Победы.

Мероприятие прошло в центральной детской

библиотеке г. Заволжья, в нем приняли участие 12 ребят.

Занятие провела Олеся Ермолаева.

Дети делали красивого голубя в виде броши, используя

фоамиран, георгиевскую ленточку, ножницы и свои

умелые руки. Получился красочный символ мира,

дополненный символом Дня Победы.

На промплощадке Заволжского моторного завода
работают профессионалы своего дела. Среди них есть
люди с активной жизненной позицией, которые

проявляют себя во всех направлениях общественной
деятельности. Одними из них являются работники
департамента управления качеством. Они не
пропускают ни одного мероприятия и имеют
множество наград в своей копилке достижений. Все это

благодаря яркому лидеру профсоюзной организации
этого подразделения Е.Н. Кузьминой.

В преддверии Дня Победы по инициативе Елены

Николаевны оформлен стенд, посвященный памятному

дню 9 мая. Елена Николаевна поделилась своими

впечатлениями об этом проекте: «День Победы один из

самых главных праздников нашей великой России.

Победы над страшным злом. Над фашизмом. Главное, чтобы

память об этом великом подвиге великого народа всегда

была жива. И, чтобы наши дети помнили свою историю и

чтили память предков. Ведь своей жизнью мы обязаны им,

защитникам нашей Родины, которые отдали свою

спокойную, полную надежд жизнь за наше с вами

будущее. Мы, работники департамента управления

качества ЗФ ООО «УАЗ» со своими

неравнодушными коллегами из других

подразделений завода в прошлом году открыли

«Стену  памяти» с портретами наших близких,

который внесли свой важный вклад в эту Великую

Победу.

С огромным чувством благодарности к нашим

героям. Героям, которые положили на алтарь

Победы свои судьбы и жизни. Ради нашей жизни.

Ради нашего будущего. Ради своей страны, ради

России. В этом году мы дополнили нашу стену

стендом «Мир для детей!» с фотографиями наших

детей на фоне символов победы и детскими

рисунками Мы помним! Мы ценим! Мы говорим

«Спасибо»!

Очень важно воспитывать в наших детях

патриотизм, знание истории и благодарность к

нашим предкам. Ведь у народа без  памяти  о

прошлом нет будущего. И хотим показать

продолжение жизни, счастливые лица детей, ведь

это самая главная цель Победы. Дети и жизнь! И

наши дети говорят «Спасибо»!»

Фото: Т.Кузина, А.Еромолаев

ПАМЯТНЫЙ СТЕНД



НИКТО НЕ ЗАБЫТ, НИЧТО НЕ ЗАБЫТО

В канун 79-й годовщины Победы в Великой
Отечественной войне, сотрудники ФБУ
«Волгоградский ЦСМ» почтили память погибших и

ещё раз сказали: «Никто не забыт, ничто не
забыто!».

Они пришли к памятнику Михаилу Паникахе, который

установлен на месте его гибели на пересечении

проспекта Металлургов и  улицы Таращанцев в

Краснооктябрьском районе Волгограда. 

2 октября 1942 года Михаил Аверьянович Паникаха,

рядовой 883-го стрелкового полка 193-й стрелковой

дивизии 62-й армии, погиб, защищая дорогу,

ведущую к заводу «Красный Октябрь». Он уничтожил

немецкий танк, облившись горящей смесью из

разбившейся зажигательной противотанковой

бутылки.

ЧТИМ ПАМЯТЬ О ГЕРОЯХ

В преддверии великого праздника -
Дня Победы - активисты
профсоюзной организации "ЯМЗ"

провели митинг и возложили цветы
к мемориалу на территории завода.

На мероприятии присутствовали как

молодые люди, так и представители

старшего поколения, что

свидетельствует о том, что мы

продолжаем чтить память о подвигах

наших предков и гордиться ими!

Фото: Дмитрий Голованов

Его подвиг стал примером самопожертвования.  Также

сотрудники ФБУ «Волгоградский  ЦСМ» возложили

цветы к историческому памятнику «Гаситель» -

пожарно-спасательному катеру, спущенному на воду в

1903 году.  Во время Гражданской войны и

Сталинградской битвы он участвовал в боевых

действиях. Под огнём противника катер подвозил

вооружение и продовольствие войскам, тушил пожары

на других судах и на берегу, эвакуировал раненых и

жителей Сталинграда. 

8 августа 1942 года «Гаситель» тушил пожар, возникший

после массированной бомбёжки врагом

железнодорожной станции Сарепта. В корпусе судна

было обнаружено около 3,5 тысяч пробоин от осколков

снарядов и пуль.

Источник: Telegram: Contact @volgacsm

https://t.me/volgacsm/2004


Мероприятие состоялось 27–28 апреля и было

посвящено первомайской акции и 95-летию ППО.

Председатель комиссии профкома по работе с

молодёжью ООО «ЧТЗ-УРАЛТРАК» Надежда

Дремова провела разработанный Молодёжным

Советом ФНПР первомайский профсоюзный квест

«Маёвка». Председатели молодёжной организации

Рита Шаньгина и Дарья Голубицкая организовали

игры. Игры на знакомство молодежи, игры на

командообразование и доверие, утренняя зарядка,

мафия, автопробег, первомайский квест - и время

пролетело незаметно.

"Нужно чаще собираться", - резюмировали

участники.

ПЕРВОМАЙСКАЯ ВСТРЕЧА ПРОФСОЮЗНОЙ
МОЛОДЕЖИ ООО «ЧТЗ-УРАЛТРАК»

В Челябинской области прошёл форум для активистов
молодёжи первичной профсоюзной организации ООО
«ЧТЗ-УРАЛТРАК» (Профсоюз АСМ РФ),

организованный на базе отдыха «Акакуль».

17 мая страховая компания «Капитал Life»
организовала финансовую игру для членов
профсоюза ООО «ЧТЗ-УРАЛТРАК».

Участники были разделены на три команды, которые

представляли собой семьи. Цель игры заключалась в

планировании семейного бюджета и  эффективном

распределении финансовых ресурсов. Игра

напоминала популярную игру «Монополия» и

включала элементы управления кошельками,

копилками, депозитами и страховками.Игра прошла

интересно, и участники успешно справились с

поставленными задачами.

ФИНАНСОВАЯ ИГРА ДЛЯ ЧЛЕНОВ ПРОФСОЮЗА

ДЕНЬ СЕМЬИ ОТМЕТИЛ КЛУБ «ПОГОДА В ДОМЕ»

Международный День семьи отмечается
традиционно 15 мая. Праздник учрежден
Организацией Объединенных Наций. В России этот

день отмечается с 1995 года.  В этот день в семейном
клубе 15 мая прошла встреча семейных пар с
большим опытом супружеской жизни и молодых
семей "ЧТЗ-УРАЛТРАК".

Мероприятие прошло в тёплой семейной обстановке.

А помогли его организовать сотрудники библиотеки

имени Я. Гашека. В качестве домашнего задания нужно

было составить генеалогическое древо. Семьи

Яковлевых, Абдрахмановых успешно справились с этим

заданием. Дети нарисовали рисунки, рассказывали

стихи, принимали участие в викторине, играх.

Все вместе угадывали песни и пели. После игр пили

чай со сладостями – пирожными угостила директор

кулинарии «Мечта» Нина Козлова.

Источник: Работаем На-Чтз (vk.com)

https://vk.com/chtz.uraltrack?w=wall693874431_9044


В преддверии Праздника Весны и Труда на
Промтракторе прошло торжественное чествование
трудовых династий, общий трудовой  стаж  которых

составляет почти 2000 лет! Только у династии
Дмитриевых  стаж  работы на предприятии достигает
отметки в 202 года!

За многолетнюю добросовестную работу и преданность

своему делу гостей мероприятия поблагодарили

председатель Профсоюзной организации "Тракторные

заводы" Валентина Рыбкина, генеральный директор

Промтрактора  Александр Титов и директор по

управлению персоналом Татьяна Малышева.

«Мы хотели с вами встретиться прежде всего для

того, чтобы низко вам поклониться! Семейные

династии – это пример преданности однажды

выбранному делу. Вы поддерживаете любовь к

профессии в своих семьях, правильно воспитываете

молодёжь и учите её уважительному отношению к

человеку труда! Мы гордимся вами!» – обратилась к

работникам Валентина Владимировна.

Каждой семье были вручены символичные подарки

от профсоюза и администрации завода. Чайные и

столовые сервизы будут напоминать о важности

семейных трудовых традиций и ценностей.

«Династии – опора любого предприятия. Связанные

родственными узами работники берегут честь

фамилии и собственным примером демонстрируют,

что родное предприятие – место, где стоит жить и

работать.

Мы особенно должны поддерживать подобную

преемственность – положениями колдоговоров и

достойными условиями труда» – резюмировала

Валентина Рыбкина.

ОТМЕТИЛИ ПЕРВОМАЙ!

Профсоюзные активисты «Тракторных
заводов» приняли участие в праздничной
программе в Парке Николаева в День весны и

труда!

Яркая развлекательная программа состоялась в

честь празднования Первомая  !Зажигательные

выступления студии танца «Star dance 21»

привлекли внимание всех присутствующих, а

невероятные танцевальные номера от команды

The Band и «Фитнес-дворик» не оставили

равнодушными ни одного зрителя.

Воспитанники Мастерской вокала Алексея

Машина порадовали слушателей звездными

исполнениями! Праздник также украсили

показательные выступления Пекинской школы

шаолиньского кунг-фу, а победители конкурса

рисунков и эскизов «Космические дали»,

посвященного 95-летию со дня рождения

космонавта Андриана Николаева, были

награждены дипломами и билетами в кинотеатр.

В течение праздника гости наслаждались ярмаркой мастеров,

где можно было приобрести уникальные изделия ручной

работы.

«Мы посетили Арт-ярмарку, где можно было приобрели

вязаные изделия, игрушки (текстильные, вязаные), украшения,

аксессуары для волос, украшения из бисера, мыло, зефиры и

пряники», - поделилась впечатлениями и.о. председателя

профкома завода «Промлит» Любовь Ласкина.

ТРУДОВЫЕ ТРАДИЦИИ И ЦЕННОСТИ "ПРОМТРАКТОРА"



Еще больше новостей на нашем
сайте  https://profasm.ru/и в группе в
"Вконтакте" Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

Первомайский челлендж завершен. В этот раз у
нас девять победителей:
Минликаева Динара Робертовна  ОППО ПАО

"КАМАЗ" АВЗ - 349 голосов,

Денисова Лариса Евгеньевна, председатель ППО

Автомобильного завода ПАО "КАМАЗ" (ОППО ПАО

«КАМАЗ»), зам председателя ППО "АВЗ" Нугуманова

Айгуль Булатовна, зав.отделом ППО "АВЗ" Симакова

Юлия Григорьевна - 237 голосов,

Резванов Руслан Ильнурович ОППО ПАО "КАМАЗ"-

134 голоса,

Азибаева Эльвира Дамировна  ППО АО "АВТОВАЗ"

-133 голоса,

Грибков Вячеслав Владимирович, ОППО ПАО

"КАМАЗ" - 112 голосов,

Крымкин Петр ППО АО "АВТОВАЗ" - 105 голосов,

Ахметзянова Миляуша Рафаковна ОППО ПАО

КАМАЗ Кузнечный завод - 102 голоса

ПЕРВОМАЙ В ПРОФСОЮЗНОЙ ФУТБОЛКЕ ВСТРЕЧАЙ!

Десятый приз достался автору этого первомайского

челленджа - Татьяне Ивановне Волынской!

В ближайшее время призы приедут в ваши первички и

будут переданы вам!

Спасибо все участникам за активность.

https://vk.com/profasmrf

